

L'ACCOMPAGNEMENT EN ENTREPRENEURIAT COLLECTIF JEUNESSE AU QUÉBEC

LUNDI, 15 AVRIL 2024

12H00 À 13H00

Meryem Kabbaj, post-doctorante à l'Université du Québec à Trois-Rivières (UQTR)

Discutante : **Laurie Bourgeois**, agente à l'émergence chez Économie sociale Mauricie et membre du comité exécutif de l'Aile jeunesse du Chantier de l'économie sociale

L'entrepreneuriat collectif jouit d'un intérêt particulier depuis plusieurs années, notamment auprès des jeunes, étant donné ses retombées sur le plan humain et territorial. D'où l'importance de soutenir les initiatives entrepreneuriales qui choisissent ce modèle. Au Québec, un accompagnement à l'émergence d'entreprises d'économie sociale portées par des jeunes a été mis en place à partir de 2018. Quel est l'apport de cet accompagnement aux différents profils d'entrepreneurs collectifs ? Quels sont les apprentissages et les compétences acquis lors de ces programmes d'incubation ? Comment l'accompagnement offert transforme les entrepreneurs et leur permet de s'engager dans leur projet ? Cette conférence sera l'occasion de répondre à ces questions à travers la présentation des résultats d'une étude menée auprès des entrepreneurs collectifs bénéficiaires du programme d'incubation SISMIC porté par le Chantier de l'économie sociale et les pôles d'économie sociale du Québec.

Événement
gratuit

virtuel

Inscrivez-
vous ici

Cette conférence s'inscrit dans la série **L'emploi des jeunes : état et enjeux actuels**

Programmation complète disponible au chairejeunesse.ca

En tant que phase clé des transitions du passage à l'âge adulte et de l'intégration des nouvelles générations, révélateur des vulnérabilités et des inégalités sociales au sein de la société, et catalyseur des conditions sociales, économiques et politiques, au croisement du développement des sociétés actuelles fondées sur l'emploi, le travail des jeunes demeure un objet central de la recherche scientifique et des préoccupations politiques dans nos sociétés contemporaines. En contexte de pénurie de main-d'œuvre au Québec, cette série de conférences-midi jette un éclairage sur l'état de l'insertion des jeunes sur le marché du travail et les nouveaux enjeux auxquels ils sont confrontés.